
Ciaramella alla resa dei conti con gli Autonomisti
La settimana prossima è previsto un interpartitico di maggioranza per chiarire il rapporto tra gli alleati

Il gruppo di Santulli sulle barricate in attesa di risposte sul Puc e la pista di atletica. Sullo sfondo le elezioni

AVERSA (rita russo) - La setti-
mana che si apre domani potreb-
be essere significativa per la
maggioranza Ciaramella che si
troverà a fare i conti con la frat-
tura aperta dal gruppo delle
Autonomie. Una frattura che
pian piano si è formata su que-
stioni amministrativa, ed è diven-
tata sempre più ampia, fino al
punto di mettere in discussione la
persistenza stessa del rapporto di
coalizione. 
Dalle minacce ai fatti il gruppo
delle Autonomie, dopo aver
lamentato l’assenza dell’ammini-
strazione comunale sui temi indi-
cati come prioritari, potrebbe
decidere il da farsi. 
Gli alleati, dal canto loro, potreb-
bero cogliere la palla al balzo per
ridefinire i limiti di una coalizio-
ne che tra qualche mese dovrà
presentarsi alle elezioni comuna-
li. Il punto, inutile nasconderlo, è
senza dubbio questo: definire gli
assetti e i rapporti tra i partiti in
vista della prossima tornata elet-
torale. In questo senso vanno
tutte le polemiche, gli attriti reali
e strumentali che da qualche set-
timana a questa parte stanno met-
tendo in fibrillazione il centrode-
stra normanno. 
Dopo l’appuntamento di qualche
settimana fa con i partiti di mag-
gioranza, il sindaco Domenico
Ciaramella (nella foto) dovrà
affrontare nei prossimi giorni la
seconda tappa per discutere delle
questioni lasciate in sospeso, dal-
l’acquedotto al patrimonio comu-
nale, passando per gli ultimi pro-
getti da attuare prima della sca-
denza della consiliatura. 
Le criticità maggiori da superare
insieme ai partiti sono rappresen-
tate innanzitutto dalle questioni
amministrative poste all’inizio
dell’alleanza, come la realizza-
zione del Puc e della pista d’atle-
tica. Su queste due cose gli Auto-
nomisti guidati da Santulli si
sono battuti duramente al fine di
ottenere dei risultati che invece
non sono arrivati. Non di secon-
do piano i problemi politici rela-
tivi al rapporto tra i partiti. Pessi-
mo il rapporto del Gruppo delle
Autonomie con l’Udc. Al punto
che qualche giorno fa l’Udc ebbe
modo di chiarire di non avere
avuta alcuna comunicazione su
una posizione ufficiale, né uffi-
ciosa, circa la partecipazione del
Gruppo Unico delle Autonomie

alla maggioranza consiliare. Sul
chiarimento di questo rapporto si
gioca anche la partita per le pros-
sime elezioni comunali. 
Non migliore il rapporto con il
Gruppo delle Libertà che in
merito alla polemica di Santulli
sul lavoro del settore Urbanistica
giudicato scarso fa sapere dal
capogruppo Nicla Virgilio che
“siamo pronti al confronto, ma
non credo affatto che il lavoro
sia scarso”.

L’intervento del delegato al Verde pubblico dopo gli atti vandalici: sradicato un muretto nuovo

Parco Pozzi, il Comune dispone la bonifica
straordinaria e i lavori di riparazione

A V E R S A ( a l e s s a n d r a
ronza) - L’Amministrazione
comunale pone rimedio a
quelli che sono gli atti van-
dalici dei cittadini aversani.
Qualche giorno fa, si suppo-
ne che un gruppo di persone
abbua sradicato da un
muretto, da poco completa-
to, ben 10 mattoni, incuranti
del danno, soprattutto eco-
nomico, che avrebbero cau-
sato alla collettività.
Infatti il delegato al verde
pubblico, il  consigliere
Tirozzi, si è incontrato nella
giornata di venerdì con l’Ar-
chitetto Di Santo per discu-
tere della questione e porre
rimedio al danno: “I lavori
di riparazione cominceran-
no già questa settimana, la
ditta è stata già chiamata e
nel giro di pochi giorni
ripristineremo il tutto. Ho

cercato di ovviare ad altri
piccoli inconvenienti contat-
tando la Senesi per una
pulizia più accurata e una
raccolta del fogliame ecces-

sivo. La mia commissione
svolge un’attività di manu-
tenzione e non di investi-
mento, difatti le risorse eco-
nomiche vengono utilizzate

per rimediare e riparare.
Anche l’illuminazione del
Parco Pozzi, dopo che mi
avevano segnalato dei gua-
sti, è stata già ripristinata
dalla ditta che gestisce l’il-
luminazione in Città”
dichiara il consigliere.
Nei prossimi giorni è previ-
sto un incontro anche con il
Comandante dei vigili urba-
ni Stefano Guarino per
discutere della sicurezza
all’interno del Parco, magari
aumentando la sorveglianza.
Il disastro è arrovato a pochi
mesi dalla fine dei lavori
effettuati e dopo il disseque-
stro avvenuto nel febbraio
2011. 
Il Parco sembra esser diven-
tato luogo d’appuntamento
per clandestini, un rifugio
sicuro per cani randagi, e
tanto altro. 

I mattoni divelti dal muretto realizzato da pochi mesi

AVERSA (Vi.Pe.) - Tra-
sportava cocaina per un
valore di mercato di circa
100mila euro. Quello che è
ritenuto a tutti gli effetti un
corriere della droga è stato
arrestato dai carabinieri del
reparto territoriale di Aversa
nell’ambito di un’operazione
antidroga. 
Si tratta di Idemudia Nero
Otunaye, trentenne di origi-
ne nigeriana, domiciliato a
Casalecchio del Reno, in
provincia di Bologna, con
regolare permesso di sog-
giorno. 
Il suo arresto è arrivato a
seguito di un’attività di
monitoraggio che i militari
dell’Arma stanno eseguendo

in tutto il territorio. 
Il trentenne è stato intercetta-
to durante un servizio di con-
trollo del territorio. A con-
vincere i carabinieri ad ope-
rare un controllo approfondi-
to è stato l’atteggiamento
sospetto assunto dal giovane. 

Dopo essere stato perquisito,
lo straniero è stato accompa-
gnato in ospedale dove è
stato sottoposto ad una
radiografia a seguito della
quale è stata riscontrata nel
suo intestino, la presenza di
numerosi corpi estranei che
successivamente sono risul-
tati essere una cinquantina di
ovuli contenenti cocaina. In
particolare all’interno dei
piccoli contenitori è stato
rinvenuti in tutto un chilo-
grammo di cocaina purissi-
ma che, secondo quanto
accertato dai carabinieri, era
destinata ad alimentare il
mercato dello spaccio del-
l’Agro aversano e della zona
Nord di Napoli.

Centomila euro di cocaina in auto, arrestato
CRONACA
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In manette il corriere della droga che nascondeva lo stupefacente nell’intestino

Mensa scolastica, proroga
di un mese alla società

AVERSA - In attesa della sentenza
del Tribunale amministrativo regio-
nale in merito al ricorso contro l’af-
fidamento del servizio di refezione
scolastica, la dirigente comunale del
settore Pubblica Istruzione ha proro-
gato di un mese l’incarico di gestire il servizio
di refezione scolastica alla ditta Gemeaz
Cusin, che è anche l’ultimo affidatario del ser-
vizio. La Gemeaz si occuperà della refezione
scolastico per tutto il mese di novembre in
attesa che la sentenza possa chiarire il merito
della vicenda. 

Il preside del Suor Orsola
presenta “Il medico dei vicoli”

AVERSA - Giovedì 10 novembre, alle
ore 18, Aversa ospiterà, nell’Auditorium
“Caianiello” di via Tristano, Lucio D’A-
lessandro, rettore dell’Università degli
Studi Suor Orsola Benincasa di Napoli,
che presenterà il suo romanzo “Il medico
dei vicoli”. L’evento culturale, patrocinato dall’As-
sessorato alla Cultura ed al Turismo del Comune di
Aversa, è organizzato dall’associazione turistico-
culturale “Aversaturismo”, con la collaborazione del
Touring Club Italiano.
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AAAAversa

Primarie e lista civica
per un centrodestra forte

di Angelo Polverino*

La consultazione elettorale che interesserà
la città di Aversa nella prossima primavera
ha una valenza importante e non solo perché
stiamo parlando della seconda città della
provincia, dopo Caserta, ma anche perché
questo test elettorale ci chiama ad interpre-
tare, soprattutto sul territorio, le esigenze di
cambiamento e fattività che vengono dalla
gente.
Siamo in un momento in cui soffia altissimo
il vento dell’antipolitica, i cittadini vivono
sulla loro pelle una situazione di crisi ed
incertezza che riguarda gli scenari nazionali
e internazionali, sono stufi di promesse, tem-
poreggiamenti, palliativi e di una politica
politicante che non dimostra di saper risol-
vere i problemi concreti, dai più piccoli ai
più complessi. 
In un tale contesto è quindi alto il rischio che
un Masaniello di turno, cavalcando l’onda
del malcontento e della disaffezione, possa
inaugurare come a Napoli una stagione
senza idee, senza progetti, senza soluzioni,
mirata solo a “scassare” ed agire contro
qualcuno o qualcosa.
Ebbene noi, come centrodestra, abbiamo
all’attivo un’esperienza positiva che riguar-
da il capoluogo di Terra di Lavoro. Qui alle
ultime elezioni comunali il modello di un
centrodestra che ha saputo aggregare e
ampliare il proprio elettorato è risultato vin-
cente.
E siamo riusciti a portare al Comune un sin-
daco giovane, con esperienza amministrativa
e coraggioso che sta operando benissimo
nonostante le gravi difficoltà finanziare ere-
ditate dal centrosini-
stra che hanno portato
il Comune al dissesto.
Il nuovo sindaco di
Aversa, a mio giudi-
zio, dovrà avere le
stesse caratteristiche e
soprattutto dovrà
averne una al di sopra
di tutte le altre: deve
essere scelto dagli
aversani.
A tal proposito sono
perfettamente d’ac-
cordo con il segreta-
rio nazionale del Pdl,
Angelino Alfano,
quando indica nelle primarie del centrode-
stra un modello di massima partecipazione
nella scelta del candidato sindaco.
Per quanto mi riguarda, inoltre, voglio
sgombrare il campo da illazioni e strumenta-
lizzazioni. Sono da sei anni impegnato sul
territorio aversano, come in buona parte
della provincia di Caserta, perché il mio
modo di far politica si fonda sulla vicinanza
alla gente e sullo sforzo di comprensione dei
problemi. 
Da questa esperienza ad Aversa, produttiva
ed esaltate grazie all’impegno fattivo di tanti
amici di Aversa, nascerà la lista Aversapiù
che sarà organica al centrodestra e racco-
glierà l’apporto di tutti coloro che magari,
pur condividendo i nostri progetti, non sono
inseriti in nessuno dei partiti tradizionali.
Aversapiù, come lo è stata Casertapiù, costi-
tuirà un valore aggiunto al Pdl e al centro-
destra e sarà una formazione in favore di un
progetto ed un programma di governo, non
contro qualcuno o qualcosa. 
Solo chi ha paura di un rinnovamento, che
possa cementare e rendere ancora più credi-
bile l’esperienza positiva del Pdl e del cen-
trodestra, può temere l’inserimento in politi-
ca di nuova linfa vitale in aggiunta all’espe-
rienza di coloro che hanno finora ben opera-
to con il Pdl e il centrodestra. 
Il mio messaggio agli aversani è quindi sem-
plice e diretto, com’è mio costume: un’altra
Aversa è possibile, con il Pdl e il centrode-
stra. Bisogna solo crederci e rimboccarsi le
maniche per costruirla.

* Consigliere regionale
del Pdl

LA PIAZZA

AVERSA (rr) - “Dai
un calcio alla violenza”
è questo il titolo della
manifestazione che si
svolgerà sabato prossi-
mo, 12 novembre, a par-
tire dalle ore 10,30 pres-
so lo stadio comunale
Bisceglia. A scontrarsi
sarà una rappresentativa
di calcio della Città del
Vaticano contro la
nazionale italiana dei
sindaci. Più che uno
scontro, quindi, sarà una
gara di solidarietà e di
impegno per dimostrare
l’attenzione alla lotta
contro la criminalità da
parte delle istituzioni
locali.  L’iniziativa è
stata organizzata dal-
l’assessore comunale
Romilda Balivo (nella
foto), le coreografie e la
direzione dell’evento è
affidata a Dino Carano.
Saranno presenti i sin-
daci dell’agro aversano,
il presidente della Pro-
vincia, Domenico

Zinzi, molte associazio-
ni e i parroci delle chie-
se della Diocesi d’Aver-
sa. Data l’importanza
dell’evento e i protago-
nisti in campo l’ospite
d’eccezione non poteva
che essere il vescovo di
Aversa Mons. Angelo
Spinillo. A lui sarà affi-
dato il compito di dare
il calcio di inizio per la
partita che possa signifi-
care un inno alla vita,
alla legalità e alla non
violenza. 

Città del Vaticano contro i sindaci,
il vescovo Spinillo dà il calcio di inizio

La partita si gioca sabato prossimo SCUOLA

AVERSA (ac) - Grazie
all’intervento celere e
tempestivo del preside
Raffaele Romano dell’
istituto Itcg-Isiss
Andreozzi di Aversa, le
attività didattiche potran-
no riprendere a partire da
lunedì. L’istituto è stato
chiuso nel giorno di
venerdì a causa della
vecchia compagnia assi-
curativa, Ras, che,
improvvisamente, ha
deciso di disertare la
gara non rinnovando il
contratto, quindi il Presi-
de, per non correre rischi
inutili, ha preferito inter-
rompere le attività didat-
tiche cercando anche di
tutelare gli studenti;
difatti ha deciso di chiu-
dere l’istituto anche
sabato, avvisando, tem-
pestivamente, gli alunni
del provvedimento preso.
Fortunatamente nella
stessa giornata di
venerdì, lavorando fino a
tardo pomeriggio, grazie
anche al supporto del

segretario Michele Mot-
tola, è stato stipulato un
nuovo contratto assicura-
tivo con una Compagnia
che si occupa solo di isti-
tuti scolastici: Ambiente
scuola. Il personale
docente, fiero dell’opera-
to del Preside, ha sempre
sostenuto la sua scelta: “I
ragazzi dell’istituto sono
molto vivaci, è stato pre-
feribile interrompere le
attività didattiche, non
abbiamo mai contrariato
il Preside e siamo con-
tenti che il suo impegno
abbia dato buoni frutti”. 

Secondo giorno di chiusura all’Andreozzi, 
ma ora c’è il nuovo contratto assicurativo

La decisione per non correre rischi


